



校長室だより No.39 令和7年1月31日(金)

親子できらめく 授業参観 校内書き初め展

1月23日(木)に授業参観、校内書き初め展を行いました。平日にもかかわらず多数の保護者の方が来てくださり、子供たちはいつも以上に張り切って挙手をし発言したり、意欲的に活動したりする姿が見られました。今回の授業参観では、子供の学習の様子を保護者の方が参観する授業に加えて、子供と大人が一緒になって学習したり活動したりする授業がいくつか行われました。その一部を紹介しますと、1年生の算数では、1円、5円、10円、50円の出し方を考えました。お金の出し方を学習した後、駄菓子屋(保護者の方)さんで、76円や42円などの支払い方を考えて駄菓子を購入しました。はなはな組では、学校で育てた大根を入れたおでんを作り、はなはな



おでん屋さんを開店しました。子供銀行のお金を使って買い物学習をした後、親子一緒に美味しく食べました。6年生は、総合的な学習で常磐小学校の行事や特徴、常磐学区に関

わる文化や歴史、自然を詠ったかるたを作成し、親子一緒にかるた大会を行いました。その様子が新聞にも掲載され、子供たちも満足感を得ることができました。また、今年度は岡崎市書き初め展よりも後に授業参観を行ったこ



とで、岡崎市美術館に出展された作品を昇降口に飾って披露することができました。来校してくださった多くの保護者の方々が展示作品の前で足を止め、熱心に鑑賞してくださいました。**子供たちと保護者の皆様の素敵な笑顔がたくさん見ることができ、改めて常磐学区の温かさを実感しました。**保護者の皆様には、これからもぜひ学校へ足を運んでいただけたらと思います。



1月17日(金)に、岡崎市警察署交通課の方々を講師としてお迎えし、3年生で交通安全教室を実施しました。子供たちは、自転車の乗り方や交通ルールを守ることの大切さについて、熱心に学ぶことができました。特に自転車については日頃から、ブレーキ、タイヤ、ハンドル、ライト、サドル、ベルなどの点検をしっかりと行い、ヘルメットを必ずかぶり安全に乗ることの大切さを確認しました。自転車の危険な運転により、自分だけでなく相手も大けがをする可能性があります。交通ルールを守り、正しい自転車の乗り方をして、**自分の命とみんなの命を守る**ように心がけましょう。



「注意一秒、けが一生」を心にとめ、油断することなく安全、安心に努めましょう。